

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



ANTES DE QUE se arme una boruca sin sentido, vale decir que la renuncia de **Roberto Correa Méndez** a la dirección general adjunta de Juegos y Sorteos de la **Segob** no fue nomás cosa del azar.

EN LOS PASILLOS del Palacio de Covián se asegura que en contra del ex funcionario hay un expediente bastante nutrido de irregularidades porque, sobra decirlo, en su dirección las cosas no se manejaban de manera muy pulcra ni transparente.

COMO QUIEN DICE, en esa oficina los dados estaban cargados y aparecían barajas con cinco ases.

ASÍ QUE, si surgen quejas por el cese... perdón, retiro voluntario de Correa Méndez y hay quienes aseguren que era un supertipazo que no debería haberse ido, habrá que fijarse bien de dónde vienen.

POR LO PRONTO, en Gobernación quieren modernizar y transparentar la cuestión de los juegos y los sorteos, por no decir que le quieren echar cloro y gel antibacterial a ese cochinerito.



DICEN que en el **PRI** de **Sonora** andan lo que sigue de preocupados ante la posibilidad de que el fuego que acabó con la vida de 46 niños en una guardería de Hermosillo se propague hasta las urnas de la elección para gobernador del 5 de julio próximo.

Y ES POR ESO que en el equipo del candidato **Alfonso Elías Serrano** andan buscando y rebuscando cómo hacerle para que se aplace la jornada electoral.

NOMÁS que por ningún lado hallan el "extintor legal" que pueda ayudarles a apagar este incendio.



VAYA que los magistrados del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** son exquisitos... y un poco raros.

QUIENES trabajan en el edificio ubicado en la popular colonia CTM-Culhuacán dicen que sus jefes nomás van allá a sesionar, pero que en donde despachan es en una sede alterna ubicada en Periférico, para más señas, en la Sala Regional del Distrito Federal.

SEGÚN ESTO, la razón es que los magistrados, encabezados por **María del Carmen Alanís**, se quejan de que cerca del edificio sede sólo hay taquerías y no buenos restaurantes en donde comer a gusto.

PERO ESO no es lo único raro que se oye por aquellos lares en estos días, pues también hay empleados que se quedaron sorprendidos por la irrupción de los perredistas inconformes que se metieron al salón de sesiones la madrugada del viernes.

Y ES QUE nomás no se entiende en dónde quedaron los más de **28 millones de pesos** que se presupuestaron en seguridad para este año si a las primeras de cambio se les cuelan hasta la cocina.

¿O SERÁ que, como nunca van por allá, la seguridad está en otro lado? Es pregunta capciosa.



EN EL Partido Socialdemócrata se andan metiendo en camisa de once varas.

LANZARÁN un spot de TV con un cuestionamiento severo y en un tono bastante burlón hacia **Felipe Calderón** por el desempleo que hay en el país.

EN EL "THINK TANK" capitaneado por el dirigente nacional **Jorge Carlos Díaz Cuervo**, no creen tener problemas legales por usar la figura presidencial, pues cuando se quejaron ante el **Tribunal Electoral** porque el **PAN** la incluyó en sus spots, les contestaron que estaba dentro de la ley.

PEEERO lo que no especificó el Tribunal es si quien ostenta la investidura del Poder Ejecutivo Federal puede aparecer o no en un contexto humorístico.

TODO INDICA que no tendremos que esperar mucho para saberlo.

